



△吉原小学校の校歌も演奏してくれました



# オーケストラ がやつて來た



吉原小学校は、六月三十日、音楽鑑賞会に東京からオーケストラを招いて、生きた音楽の勉強をしました。

会場の体育館に集合した児童たちは、演奏される「運命」や「白鳥の湖」「剣の舞」などの名曲に一心に聞き入り、一曲ごとに大きな拍手を送っていました。オーケストラもそれに応えて、児童たちにアンコール曲をプレゼントしました。



△吉原商店街での呼びかけ

## 明るい社会をみんなの力で 社会を 明るくする運動

犯罪の未然防止と罪を犯した人たちの立ち直りを、みんなで温かく見守つていこうと「社会を明るくする運動」が七月一日から一ヶ月間、全国一斉に行われています。

本市でも初日、吉原、富士鷹岡の各本町通りで、市長を始めとする関係者が街頭啓発活動を実施しました。



△雨にも負けず、泥んこにも負けず

# 雨の中でも大奮闘!!

少年ふるさと学級

田植え

六月二十四日、伝法と富士見台公民館の「少年ふるさと学級」の生徒たち四十人は、田植えに挑戦しました。どしゃぶりの雨でしたが、みんなカツバ姿で大奮闘。苗を一本一本丁寧に植えていました。秋の収穫やもちつき大会が今から楽しみですね。